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Dal consiglio regionale umbro I Lunedi la seduta del consiglio provinciale 

Approvata la legge 
per accertare i 

Le domande potranno essere così 
presentate fino al 31 ottobre dell'80 

PERUGIA — Il Consiglio 
Regionale ha approvato al
l'unanimità il disegno di 
legge presentato dall' as
sessore Franco Glustinel-
11, relativo ad una proro
ga del termini previsti 
dalla legge regionale n. 50 
del 1980 riguardante le 
procedure ' per 1* accerta
mento del danni provoca
ti dagli eventi sismici nel
la Valnerina. Si tratta di 
prorogare 11 termine pre
visto dall'articolo 5 della 
legge che prevedeva la pre
sentazione delle domande 
entro 60 giorni dalla sua 
entrata in vigore con il 
prolungamento del termi
ne stesso al 31 ottobre del 
1980. Il provvedimento si 
è reso necessario per in
serire quel Comuni Indi
viduati, con decreto della 
Presidenza del Consiglio 
del ministri, tra quelli che 
hanno subito danno e che 
pertanto vengono ad ag
giungersi a quelli , della 
Valnerina In quanto rico
nosciuti e Comuni • terre
motati dal sisma del 1979 ». 

Altra modifica ' apporta
ta è quella relativa . alla 
elevazione dell'anticipazio
ne del contributo per la
vori di pronto intervento: 
5 milioni, già previsti dal
la legge 50, sono stati ele
vati a 15 milioni. " 7J 

Ancora all'unanimità il 
Consiglio regionale ha ap
provato una mozione a fir
ma del consiglieri Sbren
na (DC). Belillo (PCIX, 
Fortunelli (PSDI), Potèn
za .(PSD, Ripa di Meanà 
(Indipendente di sinistra), 
Abbondanza (Sinistra in
dipendente) e Tiberi (PRI) 

nella quale è scritto che 
« il Consiglio Regionale 
dell'Umbria al fine di con
sentire una diversa stabi
lità funzionale al propri 
organi — anche mediante 
una opportuna revisione 
del meccanismi elettorali 
che garantisca un contri
buto essenziale per i sin
goli gruppi consiliari de
mocratici — avendo = ri
guardo all'esigenza di assi
curare assetti che salva
guardino il ruolo autono
mo dell'assemblea e delle 
sue articolazioni, impegna 
l'ufficio di presidenza ad 
elaborare con la massima 
sollecitudine una revisione 
degli articoli 34 e 44 dello 
statuto che riguardano le 
modalità per l'elezione del
l' ufficio di presidenza e 
delle commissioni consilia
ri permanenti e 1 relativi 
articoli ' del •'• regolamento 
del Consiglio Regionale, In 
maniera tale da soddisfa
re gli obiettivi" indicati" 
nell'intento di consentire 
all'istituzione un più orga
nico ed efficiente assolvi
mento dei propri compiti ». 

Al termine della seduta 
il presidente Tiberi ha da
to comunicazione della let
tera di dimissióni dall'in
carico di presidente della 
commissione consiliare Af
fari istituzionali presenta
ta dal, consigliere ; Sergio : 
Pistoni, dimissioni che 
hanno provocato un gros
so ritardo dell'inizio della 
seduta. ~ 

Con la ripresa del lavo
ri dopo la pausa estiva'si 
procederà alla elezione, 
quindi, dei tre presidenti 
delle commissioni • •'••> 

Alla Provincia di Ancona 
verso l'accordo per 

• ••• .-••-,- :.i--v,- - - -v - # - . / ; : ' V j ' - ' : - 1 •''_''^f "•"•'_ •••'"•" una 
Un documento dei repubblicani - Posizione di chiusura della Democra
zia cristiana - La situazione nelle altre amministrazioni della regione 

Ogni sera più di cinquemila spettatori 

ANCONA — Lunedi matti
na, ad Ancona, si riunisce 
11 consiglio provinciale: all' 
ordine del giorno, come re
citano gli avvisi di convoca
zione, «elezione del presiden
te e della giunta». -> 

Allo stato attuale non sla
mo in grado di prevedere se 
l'elezione della nuova ammi
nistrazione - potrà avvenire 
già dopodomani, ma in ogni 
caso la seduta sarà In grado 
di consentire un definitivo 
confronto tra le forze politi
che dopo di che la presen
tazione della giunta è solo 
questione di giorni. •- : 

La situazióne alla Provin
cia di Ancona. Infatti, è or-
mal abbastanza chiara, ed è 
stata efficacemente ricordata 
In un documento del PRI 
nel quale si «valuta con 
estrema positività il fatto che 
tutte le forze politiche, demo
cratiche presenti nel Consi
glio provinciale nella riunio
ne congiunta del 18 luglio 
abbiano approvato e sotto
scritto unitariamente il pro
gramma di legislatura predl-

. sposto dalla apposita . com
missione interpartitica ». 

Il PRI Invita quindi for
malmente «tutte le forze po
litiche che hanno sottoscrìt
to il programma a concorda
re una gestione unitaria del
lo stesso nella consapevolez
za che, nella attuale fase pò-J lltlco-soclale ed anche in con
siderazione-dei fatto che per 
quanto riguarda l'Ente Pro
vincia ci .troviamo in una fa
se di transizione e di revi
sione delle sue - competenze 
nell'ambito della auspicata 
riforma delle autonomie lo
cali, è ancora più necessaria 
la massima unità delle forze 
politiche». •" •••-• 
'Gli. unici che da questo 

orecchio non ci sentono so
no i democristiani, che conti
nuano ad affermare di non 
voler fare preclusioni aprio
ristiche contro nessuno, ma 

che con 1 comunisti non en
trano in nessuna amministra
zione. 

E' un atteggiamento, que
sto, che porta all'autòisola-
mento della DC, un autoiso
lamento dal quale lo Scudo-
crociato non sa (o non vuole) 
uscire a nessun livello. Se 
si considerano, ad esempio, 
i principali Comuni della 
Provincia,- infatti, si nota im
mediatamente che l'azione e 
le proposte politiche del PCI 
e del PSI hanno saputo coin
volgere anche le forze laiche. 
come a Jesi (PSDI e PRI) ed 
a Falconara (PSDI). -
'> Una analoga soluzione si 
prospetta anche per Castel-
fldardo, mentre per la con
ferma del sindaco di • Seni
gallia anche il PSDI ha vo
tato con 11 PCI ed il PSL 
• La Democrazia cristiana, al 
contrario, là dove 1 numeri 
gliene davano la possibilità. 
non ha saputo far altro che 
dare vita a monocolori, co
me ad Osimo. a Sassoferra-
to (di minoranza) e perfino 
a Fabriano dove, se non al
tro per la presenza sdi tanti 
Merloni, lo scudo-crociato do
vrebbe godere di prestigio, 
oltre che di forza. . 

• ' E non che questa sia una 
tendenza esclusivamente an
conetana. dal momento che 
se a Macerata la DC ha sa
puto cucire un discorso e di
scutibile doppione del « tri
partito Cossi*»» ad Ascoli 
ha dovuto ricorrere all'ao-
pofrgio determinante e con
dizionante deeìi ex missini 
di Orlili (a proposito: che 
fine hanno fatto le repri
mende e le minacce della se
greteria regionale democri
stiana?). .<•* r : r-%r':-'.-'':-i 

Ma se questi sono 1 frutti 
dei « veti » e dei « preamboli ». 
bene hanno fatto le forze lai
che e democratiche a rifiu-

' tarli in tanti comuni, dando 
invece vita (e in tempi bre

vi) ad amministrazioni uni
tarie ed efficienti. Verso que
sto obiettivo, come abbiamo 
detto, ci si sta rapidamente 
avviando anche alla Provin
ola di Ancona. - -

E se questo è 11 quadro 
complessivo non si capisce 
davvero in base a che cosa 1 
partiti . « intermedi », ed in 
particolare il PSI ed il PRI, 
dovrebbero accettare la mo
notona proposta democristia
na a dare vita alla Regione 
ad una giunta, più o meno, 
di centro sinistra. -.,•..-•-,••.•-.,• j 

Quale ; capacità di dialogo 
e di confronto reali avrebbe 
tale giunta (egemonizzata da 
questa DC) potrebbe avere 
con gli Enti locali, con 1 Co
muni, con le organizzazioni 
di massa, con i sindacati: 

All'indomani dell'8 giugno, 
rammaricandoci della « bef
fa » che aveva negato al PCI 
11 sedicesimo consigliere re
gionale." avevamo messo pe
rò chiaramente in evidenza 
che non sarebbe certo stata 
una manciata di voti in più 
In un determinato collegio 
a trasformare di per sé le 
Marche In una regione « ros-

'sa». '.Av-- .-•;•••"* ••-".•.;: •"•-••{ 
Ma una «manciata» di vo

ti In più (e una bella manr 
clat*») è arrivata comunoue i 
al PCI ed al PSI. rispetto 
al "75. E fingere di dimenti* 
care questo elemento signi
fica solo falsare: la realtà. 
E questi due partiti, nel Co
muni e nelle Province. han>; 
nò saputo portare avanti pro
poste concrete e." una linea 
politica aperta ed unitaria 
p«»r U rinnovo delle arnmlni-
stazioni. •••' '- • r.:-̂ :-:v; nv: .•; 

E* evidente quindi che an
che per la Regione non esi
ste alcuna soluzione «obbli
gata». e che. in ogni caso, 
aueet-a soluzione non p«ò cer
to essere costituita da uh 
« trimrt'to Cossiga» di Im
portazione. 

Notti di musica, teatro e poesìa 
per l'estate in piazza a Perugia 
Una iniziativa che coinvolge non sólo i perugini ma i turisti e gli appassiona
ti—Una rassegna di film di Cesare Zavattini — I concerti di mezzanotte 

La notizia diffusa dall'Ansa non ha avuto conferme ufficiali 

• .1 . . . . . . . *. _ . _ . . - • • • : - - - . . . - - ^ -

Anche il sindaco di Ancona, presidente del consorzio del porto, ha appreso la notizia dalla stampa 
Ieri Z ore di sciopero dei lavoratori - Telegrammi al ministro della Sanità e della Marina Mercantile 

PERUGIA — Non è difficile, ad un giorno dalla chiusura, tentare un bilancio dell'edizione di «Teatro In piazza» di que
st'anno: Ano al 15 luglio 150 mila persone lo hanno seguito, con una media quindi di cinquemila spettatori a sera. « Questo 
dimostra tra l'altro — dice il dott. Agozzlnò, direttore dell'Azienda autònoma di turismo del comprensorio Perugla-Derula-
Corciano — che l'iniziativa, giunta oramai al suo 18. anno di vita, non è soltanto, come all'inìzio, un discorso limitato ai 
perugini, ma si è allargata coinvolgendo sia turisti di passaggio sia. ne sono convinto, persone venute appositamente da 
fuori per passare una serata «diversa», per non parlare poi degli studenti stranieri'a cui viene offerta un'occasione, credo 
unica, per stabilire finalménte .•••-, 
un nuovo contatto con gli abi
tanti della nostra città ». 

In effetti Perugia sta viven
do un'estate notturna intensa. 
un'estate che dà la possibili
tà di soddisfare in qualche 
modo il bisogno di aggrega
zione, di non sentirsi soli; il 
tutto poi all'aperto, in piaz
zette di Perugia o dei dintor-

Si chiude domani 
la festa dell'Unità 
_ _ di Pesaro 1 
PESARO — Si. conclude do
mani con una grande manife
stazione politica la festa pro
vinciale dell'Unità di Pesaro. 
Ospite della serata conclusiva 
una delegazione della Lega 
dei comunisti jugoslavi di Lu
biana, un rappresentante dei-
la quale interverrà Assieme 
al segretario provinciale del 
PCI Lamberto Martellotti e 
al segretario regionale Mar
cello Stefanini al quale è af
fidato il discorso di chiusura. 

Per questa sera è previsto il 
tradizionale incontro con 1 
diffusori dell'Unità della pro
vincia nel corso del quale 
saranno distribuiti riconosci-
menU ai compagni che da 
più anni sono impegnati a 
diffondere la stampa comu
nista. 

Per quanto riguarda il re
sto delle iniziative c'è da se
gnalare che il teatro Club 
Rigorista di Pesaro sta fa
cendo da ieri animazione tea
trale con i bambini-

La serata di domenica al 
conclude con il tradizionale 
ballo popolare (orchestra 
spettacolo di Raul Casadei) 
e con l'estrazione di ricchi 
premi (fra i quali una Fiat 
Panda e una Honda 350) fra 
quanti hanno sottoscritto a 
sostegno dell'Unità. 

Provantini risponde 
alle richieste 

dei panificatori 
PERUGIA — La richiesta 
dei panificatori di Perugia e 
Terni di alimentare il prezzo 
del pane da 600 a 818-830 lire 
(contenuta nel nuovo listino 
presentato prima che il CIPE 
decidesse di tornare per 11 pa
ne e la carne al regime «am
ministrato») dovrà èssere a-
deguatamente motivata dal
le associazioni di categoria. 
La richiesta sarà quindi sot
toposta alla verifica di un 
comitato tecnico e della com
missione consultiva dèi comi
tati provinciali prezzi, ai qua
li spetterà là decisione defi
nitiva. 

E* quanto ha comunicato Ie
ri il presidente dei comitati 
provinciali prezzi di Perugia 
e Terni l'assessore regionale 
aDo sviluppo economico Al
berto Provantini, «He associa-
aioni dei panificatori. Si trat
ta del primo effetto, in Um
bria, del ritomo (deciso qual
che giorno fa dal CIPE) dei 
prezzi del pane e della carne 
sotto il regime « controllato », 
dopo che per un anno, a ti
tolo di esperimento, il gover
no aveva deciso di liberaliz
zare i due generi di prima ne
cessità. ~ 

ANCONA — H tanto atteso fi
nanziamento per il cantiere 
navale di Ancona sarebbe dun
que arrivato. Diciamo « sa
rebbe » perché, fino ad ora, 
la notizia diffusa l'altro ieri 
dall'agenzia di stampa ANSA, 
non ha potuto avere alcuna 
conferma ufficiale. 

A Bruxelles, comunque. la 
Comunità europea ha deciso 
di accordare un prestito di 
25 miliardi di lire al CNR di 
Genova, cioè la società dei 
Cantieri Navali Riuniti, e i 
fondi, viene precisato, devo
no essere destinati a finan
ziare, almeno in parte, il pro
gramma di ristrutturazione e 
modernizzazione dele attrez
zature cantieristiche di An
cona. . 

Un finanziamento 
importante 

' esperiamo bene — ci ha 
detto fl smdaoo. Monkia. che 
per la càrica che ricopre è 
anche presidènte del consor
zio del porto —. La notizia 
l'ho letta anch'io sulla stam
pa, perche nessuno mi ha in
formato direttamente. E* ov
vio che si tratta di un finan
ziamento importante e che 
può avere un ottimo effetto 
per le prospettive di produ
zione e. di lavoro del Can
tiere». 

• Questi .soldi, è bene ricor
darlo, erano attesi da tem
po. come da tempo è atteso 
il piano di settore per la can
tieristica, che il ministro De 
Michele illustrerà ai lavo
ratori in un incontro che è 
stato fissato a Roma per 
mercoledì prossimo. 

« Se i soldi sono importanti 
— ci ricorda ancora Moni-
ria — altrettanto importante 
è sapere cosa produrre, ad 
Ancona come negli altri can
tieri navali. Nei T2. quando 
fl canale di Suez era ancora 
chiuso, si era parlato di con
centrare tutto sulle super pe
troliere e sulle grandi navi 
per il trasporto di derrate. 
Poi un Anno fa i progetti si 
sono spostati sui mercantili 
di medie ptoportlouL Oggi 
sembra aprirai la prospettiva 
di corvette ed incrociatori da 
guerra... ». 

Insomma i rantjwl aspetta
no ancora di sapere esatta
mente qual è il loro titolo e, 
soprattutto, fl kro futuro. 
"Questa asprtladiva viene con
divisa anche dal delegali del 
consiglio di fabbrica del CNR: 
anche H la notizia del finan-
ziamento deDa CEE è arriva
ta in maniera del tatto infor
male. Oltre a tutto fl presi
dente della Fincantteri rien
trerà a Canova solo lunedi. 
e non si è potata avere al
cuna conferma affidale. 

In ogni caso Fattivo dei 

25 miliardi e europei» ed ri 
prossimo incontro al ministe
ro sono senz'altro due elemen
ti molto positivi per il cantie
re di Ancona e per l'intero 
porto cittadino, che di pro
blemi ne ha davvero abba
stanza. ".-

Le condizioni 
di lavoro 

Ancora ieri mattina, infatti, 
i lavoratori dell'azienda mez
zi. meccanici hanno effettua
to altre due ore di adopero 
per protestare contro te con
dizioni cui sono costretti quo
tidianamente ad operare. Lo 
stesso sindaco di Ancona ha 
inviato a tale proposito un te
legramma ai ministri della 
Sanità e della Marina Mer
cantile per lamentare che nes
suna risposta è stata data al
la richiesta di utilizzo tempo
raneo detto stabile .della sani
tà marittima. 

Date l'ànpossibffità di e re
perire spazi adeguati nello 
scalo », ricorda Monina. l'uso' 
«di tale manufatto, ubicato 
al molo nord ed inutilizzato 
i n dal 1885, consentirebbe di 
sbloccare la grave situazione 
venutasi a determinare > su
perando «lo stato di disagio 
in cui versano i lavoratori 
dell'azienda mezzi. meccani-. 
ci» e che ha portato all'at
tuale 

ni. magari facendo due passi 
per il corso, con manifesta
zioni "di livèllo culturale non 
indifferente. ... • •- : ~< 

«Certo — afferma Giorgio 
Liuti, presidente dell'Azienda 
di turismo e soggiorno — per 
ottenere questi. risultati, che 
peraltro non consideriamo de
finitivi, abbiamo dovuto an
che confrontarci con diverse 
istanze culturali, andare in
contro a diverse esigenze' ». 
« Allora — prosegue — abbia
mo inserito ad esempio una 
rassegna sull'opera cinemato-

. grafica di Cesare Zavattini 
che ci sta tenendo occupati 
tutti in ouesti giorni ai giar-

: dini "del Frontone, oppure una 
serie di concerti jazz di ot
timo livello, di audizioni di 
musica sinfonica.con i, con
certi dì mezzanotte deJTUmu 
Sintesis e cosi via». '-"'.'• 
. Ecco, sono proprio, queste 
novità che danno il segno del 

, successo. Si è riusciti ad esem
pio a riempire uno spazio con 
un pubblico attento ad ascol
tare le serate di : poesia, 
quando poèti come Dacia Ma
rami . o Paolo Volponi legge
vano le loro opere. Con oue-

. sto si capisce come con «Tea
tro in piazza» si stia affron
tando la richiesta semore più 
Incisiva e variegata di cultu
ra che viene dal cittadino a 
prescindere dall'età, cori gio
vani e non ascoltano e leg
gono le poesie. ' 

Pure-il teatro ha avuto e 
sta avendo notevole suc
cesso. • _ _• • 

«Anche.in questo.caso — 
prosegue Giorgio Liuti — ab
biamo cercato di inserire le 
principali tendenze teatrali. 
Si è passati da spettacoli di 
grosso richiamo, come l'Edipo 
.'tiranno di' Benno Besson. al
l'avanguardia con il ' Teatro 
Studio 3. alla ricerca con" Go
relli e Frondini. al teatro dia
lettale con il groppo teatra
le "Là Turrenetta" ». 

Dal teatro di nuovo al ci
nema: l'Azienda autonoma di 
soggiorno e turismo in colla
borazione con rARQI provin
ciale di Perugia ha inventa* 
to una rassegna cinematocr a* 
fica divisa in vari tnni in 
cui vengono proposti ; finn di 
successo 

«TI nostro successo — con
clude fl dott. Agozzino — sta 
neTl'aver fatto un colera-
mento serio tra proposta cul
turale e turistica. In questo 
modo tra l'altro 'Teatro in 
piazza" comincia a non esse
re più soltanto qualcosa che 
il turista trova ma anche qual
cosa che fl turista cerca». 

Marco Gregoretti 

E' già al lavoro la nuova giunta 

Eletti sindaco e assessori a Narni 
Voto favorevole anche del PSDI 

NARNI — Con :• una larga 
maggioranza è stata eletta 
la nuova giunta del Comu
ne di Narni, n Consiglio co
munale. nella sua prima se-

: duta giovedì pomeriggio, ha 
eletto. sindaco il compagno 
Luciano Costantini. e asses
sori ^Francesco - Bussetti, 
Giorgio : Sebastiani, Avenio* 
Proietti del PCI; Adalberto 
Favili, Lorenzo Ricci, Ales
sandro Canali del PSI. A 
Narni il PCI aveva ottenu
to la maggioranza ; assoluta. 

Nelle dichiarazioni di vo
to il PSDI ha annunciato il 
proprio voto favorevole, pur 

non facendo parte della mag
gioranza. ' 

. U capogruppo del PRI, 
Valle, ha dichiarato che il 
proprio partito avrebbe vo
tato scheda bianca, lascian
do intendere una disponibi
lità a aprire un confronto sul 
programma • c 

Il capogruppo della DC, 
rimasta isolata, Mariotti, pur 
sostenendo che nulla sareb
be cambiato rispetto al pas
sato e che quindi il suo par-' 
tito sarebbe ; rimasto all'op
posizione, ha però insistito 
sul. carattere preconcetto di 

questa opposizione, prospet
tando la possibilità di un 
« maggior impegno -della De
mocrazia cristiana nelle com
missioni comunali». 

Dopo l'elezione della nuo
va giunta, il Consiglio comu
nale ha cominciato subito la 
propria attività •• approvando 
un provvedimento che rende 
esecutivo il decreto di scio
glimento dell'istituto Beata 
Lucia, emanato dalla Regio
ne. In questa maniera i 60 
dipendenti, che altrimenti sa
rebbero rimasti senza, potran
no finalmente prendere lo sti
pendio. \ .'• 

La rielezione del compagno Tornati a sindaco di Pesaro; 

«C'è bisognoi^cyÈii^eew^;'.tiW' 
per risòlvere i problemi della città » 

PESARO — Dopo la sua rie
lezione a sindaco di Pesaro 
il compagno Giorgio Tornati 
ha prestato giuramento in pre
fettura e la Giunta, formata 
da PCI e PSI, si è già mes
sa al lavoro. -• •-••>.-:• 

Commenti particolarmente 
favorevoli sono stati espres
si negli ambienti democratici 
della città e per la riconfer
mata collaborazione tra le 
forze della sinistra (della 
maggioranza fa anche parte 
il gruppo del PDUP-MLS) e, 

in particolare, per la 
ficatìva convergenza, m sede 
di voto per la elezione del 
sindaco, del consigliere del 
PRL v-Vv!-~';:--:--•-••,- ' 

Dopo la elezione, salutata 
dagli applausi del pubblico 
e del consiglieri Tornati ha 
rivolto un saluto alla Assem
blea e a «tutti i cittadini pe
saresi che hanno fatto di Pe
saro una città laboriosa e ci
vile». 
^ «Mi auguro che sulla base 

di scelte programmatiche co
muni — ha aggiunto il sinda
c o — s i possa allargare fl 
consenso politico del governo 
comunale. Significativo è l'at
teggiamento politico che ver
rà assunto nei consigli dì cir
coscrizione e, spero, nell'as
semblea dell'Associazione in
tercomunale. Grandi - questió
ni — ha concluso Tornati — 
sono ancora aperte e irrisol
te ài vari livelli. Per risol
verle occorrono tante ener
gie e l'impegno di tutti». 

Perplessità sulla conférma a titolare di Malizia 

D nuovo Perugia debutta oggi 
in una amichevole con il Gubbio 

Prima verifica questo pomeriggio per il 
« nuovo Perugia » neir amichevole con il 
Gubbio. Una prima uscita ben diversa da 
quella di 12 mesi fa a Norcia. Un clima 
diverso. Manca Paolo' Rossi e 11 Perugia 
sembra tornato a vivere una esistenza piut
tosto grigia. «Forse è meglio cosi — dice 
Ulivieri — lavoriamo più tranquilli. La se
renità è fondamentale per fare una buona 
preparazione e per acquisire quella menta
lità che deve esaere diversa, per la partenza 
di handicap, da quella degli anni passati». 

Con il Gubbio, come detto» stasera la pri
ma verifica. Mancheranno Caaana -e Go-
rettL entrambi leggermente infortunati. La 
squadra che scenderà in campo il primo 
tempo sarà per i dieci undicesimi quella 
titolare. Giocheranno Malizia. Nappi, Cec-
carini; Fresia, Pto, Dal Fiume, Bagni, Butti, 
Fortunato, De Grado, De Rosa. Una forma» 
sione titolare che appare acontata anche se 
crea qualche perplessità. 

Molti si chiedono U perché della confer

ma a titolare di Nello Malizia che nell'ul
tima stagione ha notevolmente deluso. So
prattutto visto che Franco Mancini nelle 
ultime partite di campionato, oltre ad avere 
evidenziato qualità e esperienza superiori 
al rivale, era entrato felicemente nelle gra
zie dello stizzato pubblico perugino. 

La risposta ufficiale è che M*ij^a ha 
grandi possibilità ed ha bisogno di fiducia. 
Queste le parole dell'allenatore. Ma la ve
rità è un'altra, n portiere chiese un mese 
fa alla società di essere ceduta Se rima
neva voleva partire titolare. Questa garan-
afa gM venne concessa e Malizia quindi sarà 
il numero uno del Perugia. 

Ancora problemi per qcanto concerne la 
attuazione ingaggi. Bagni, Casarza e Nappi 
non sono stati neppure contattati dalla so
cietà mentre altri hanno diniegato le of
ferte fatte dal presidente D'Attoma. 

S.d. 

L'Agenzia Teatrale A . T . A . 
Via V. Rossi. 9 - PESARO - Telefono 0721/6900* 32477 

presenta per IM 
prima volta in Italia: 

JULIO IGLESIAS 
PREVENDITA ED INFORMAZIONI: 

ASCOLI PICENO: 
Radio Ascoli . TeL (0736) 64183 
Cetnro Sound - TeL (0736) 54300 
Pagliare Radio Popolare - TeL 0736) 

S. BENEDETTO DEL TRONTO: 
Radio Stereo 102 
Bigliofila dischi -

-TeL (0735) 5006 
Tel. (0735) 84892 

PORTO S. GIORGIO: 
Radio 4 • TeL (0734) 40402 
Hotel Gabbiano • TeL (0734) 

PESARO: 
Rocchi Dischi - Via S. Franeeteo - Tèi. (fTJl) «744 
Mara Dischi - Via Calsgarit • TeL (8731) U718 
Radio Antenna 3 - TeL (8731) 

URBINO: 
Libreria La Goliardica - TeL (0722) 
ANCONA: 
Blue Star • Corso Stamtra 
FALCONARA: 
Disco Fantasia - Via Marsala - TeL (ffl) 8170401 

<on> 

Oggi 2 agosto ore 21,30 
ASCOLI PICENO «Stadio Del Duca» 

Sabato 9 agosto ore 21,30 
PESARO «Stadio T. Beiteli!» 

In caso di pioggia le serate verranno ripetute 
ad ASCOLI il 6 AGOSTO, a PESARO il 10 AGOSTO 

REDAZIONE MARCHIGIANA DE L'UNITA': VIA LEOPARDI, t - ANCONA 
REDAZIONE DI PERUGIA: PIAZZA DANTI - TELEFONO 21291 . 214» -

TELEFONO 23.941 - UFFICIO DIFFUSIONE: TELEFONO 2S£tt 
DI TWt¥ • VIA G. MAZZMt, 2?A • TELW)HO 401. 


